

## 現代の生きた宗教

大倭紫陽花四の巻 テアリミス

近藤  
義保



に案内された。夕食は持参の弁当を食べる。四・五人の人達が遅い夕食をとっていた。大倭殖産の人達と柳沢さん。柳沢さんの話がおもしろくて彼の寮へ行き、蜚謗通（ひきぶり）信（こみやうん）捜索者集団）や、  
夏木ふりだし熟（じゅく）しの話をしてくれた。イガタリ頭の彼は、あつちこだ。イガタリ頭の彼は、あつちこだ。うちのコミニコンをがうがういってるようだ。金なんかいらないんだ。今

病患者や「家」が学生達によつて建  
てられたことを切にお詫しくたさつ  
た。邑をぶらぶら歩いて、大倭殖産  
の横を通つて、スロッカ工場を見に  
行く。軽度の精薄者が仂りていた。  
事務所でホンちゃん（杉本さん）に  
いろいろ邑のおりたちや、経済、人  
々の生活のあらましを語してもらう。

に、自分の位置に正常さを欠いてしまった。夕方、大倭教務本庁で、青山さんと話をした。この人は若い時 大阪河内では水回っていたそうだ。創始以来ずっと秘書役的存在だそうだ。ひげもじゃで、私は大倭神宮でこの人が法主さんと呼ばれる矢追日聖さんとはじめ勘違りした。（次ページに続く）

的精神的著しく欠陥がある人達!! 丁寧な説明で、察母さん達に熱いものを感じた。人間の「生」に対する強い無意識の執着<sup>まことえん</sup>というものを感じた。私など頭がガリガリとした。となりにある県立菅原園は安宿苑が委託運営している。設備は抜群である。重度の肢体不自由者が更生に必要な治療や訓練を行なっている。そこで昨日の女子大生が手仕ていた。これは十五才以上の人達なので身近か

大倭教<sup>おほのしまきょう</sup>という「カンナガラ」の精神で結びついてゐる大倭一門へ共同生産で共同サイフ<sup>やまね</sup>）と準一門と、またたく一般外部の人との二者で色はなつてゐるという感じだ。十一時頃から大倭神宮で箭負祭<sup>やよい</sup>があるというので行つてみる。途中の道で、宅地造成の音がする。ここでもか!! 一キロ程歩いて家並の中にこんもりとした森が現われた。神宮のアボーチ<sup>アボーチ</sup>はジヤリバ東<sup>ひがし</sup>、西<sup>にし</sup>、北<sup>きた</sup>。

人達が正装して参つて来る。小雨の中で、何かお祈りがはじまつた。歌も歌われた。一灯園を思い出す。古神道のように感じられた。折詣弁当をもうつて我々は早々に帰ることにした。昼からは、安宿苑<sup>あすかなえん</sup>に行く。<sup>土木工事法人</sup>であり邑の娘さん達がここで仂ひていた。矢追志津女さん<sup>やおざしづめ</sup>に案内してもらう。特別養護老人ホームと救護施設があり我々は前者をまわる。六十五才以上の老人で身体的・精神的著しく欠陥がある人達<sup>「丁寧な説明で、寮母さん達に熱いものを感じた。人間の「生」に対する強い無意識の執着<sup>すがくうしん</sup>」</sup>といふものを感じた。私など頭がガリガリとした。ところにある県立菅原園<sup>すがわらえん</sup>は安宿苑が委託運営している。設備は抜群である。重度の肢体不自由者が更生に必要な治療や訓練を行なつてゐる。そこへ昨日の女子大生が手仕つていた。これは十五才以上の人達なので身近かに、自分の位置に正常NESSを欠いてしまひそうになつてしまつた。夕方、大倭教務本庁で、青山さんと話をした。この人は若り時 大阪河内では水回つていたそうだ。創始以来ずっと松書役的存在だそうだ。ひげもじゃで、私は大倭神宮でこの人が法主さんと呼ばれる矢追日聖さんとはじめ勘違りした。(次ページに続く)

✿ あらゆる角度から自分を批判するようになつた。心の中がすつきりし、勉強に打ち込むようになつた。まわりの人は、『まるくなつた』、『人が変つた』、『バカになつた』と言う。無償乗車が楽しくなつた。バナナやミカンの皮を平気で食べるようになつた。人に頼まれたことをしなくなつたり、人に

(二) かうなり。

(1) 特講後、生活態度や考え方が  
変わりましたか。

(1) ハイ ヲ 漢半数 一体で  
エイエイ ナシキ人等  
※ ある  
(2) わからぬい ヲ 数名

※ 一體なが、共同體なのがわ  
かう。共同本によ可かわ

（一）ヤマギリの本を日本本と見て持  
つか。三〇%でした。

規模的に日本で最大の山岸会で  
行なわれているヤマギシズム特別  
講習研鑽会の特講生にアーネットを出  
してみました。一昨年暮れと、今

のうにこわい人のようへ思つて

青山さんとも話がはずんで、夕食時間が遅れてしまった。(つづけ)  
話をしたのに、何がなんであるか  
頭の中がまとまらず部屋に帰える。  
隣室の女の子が、法主さんのところ  
に行くというので、我々もついて  
行く。端光院は少し高い丘の中  
腹にある。法主さんと奥さんと娘  
さんがいらっしゃった。ホンボンと拍手  
をして迎えてくれた。まつたく驚  
いた。法主さんはどうやら坊子

(特講アンケートの回答)

いたからである。百姓のおじさんの  
で、いたつてムードがいい。まつたく  
志生さんのペースになつて聞いてい  
た。じく普通にしゃべつてのべ、  
すいすいと引き込まれて行く感じだ。  
「人間は食うこと一番心配したう  
いんだ。自然と共に生きて——破力  
イしたらりかんよ。大儀も自然にこ  
うなつたせんで、作ろうと思つてや  
つたんじやないんだ。人が集まつて  
来て今があるんじやよ。いいと思う  
者が寄つて来る。これが自然なんだ。  
核家族などと言つてバラバラに生活  
（特）

腹を立てさせようになつた。生産  
的な仕事が活動を全然しなくなつた。  
物事にどうわれなくなつた。少しの  
人びりしてきた。日和つてきた。人  
あたりがよくなつた。バカ・気違ひ  
変人」と言われショックだ。お前の  
言つてることは理解に苦しむと言わ  
れる。女子に感受性ゼロと言われ  
失恋した。現在無我夢中で自分とい  
うモノを考え直している。

(口) イイエ → 半数弱

少しあげられたように思つていたが  
今までの生活を続けて行くうちに、  
山岸会に対して疑問を感じる。全然  
でござんす。変わると内に不安や  
期待があつたが一向になんの音沙汰  
? もなしというところで、ちよつと  
ガッカリしたり安心したり。

(三) ヤマギシ会を宗教団体と思うか。  
(イ) ハイ メ 一名

※幸福社会が実現できるといつ  
の絶体的なものを、神の代わりとし  
た宗教の一つではないのか。

(ロ) イイエ ↓ 過半数

することができつまり悲劇にならん。

大倭では「私が皆んなの保護者となつてゐる。」邑はひとつの家族なんだな。君達も若いんだから、何でもいりやつてみることだなあ。頭でつかうにならないで、理論とか目的とか言つてゐるだけでもなく。先の女の子は「気に入っちゃつてゐる」ようだ。

一灯園に比らべ宗教くささは感じなかつた。翌朝、散歩して昼近く帰途につく。大倭紫陽花邑の住所は一  
〒六三一 奈良市大倭町宗教法人  
TEレ奈良〇七四二(四四一〇〇二  
：

(講アンケートの回答)

(四) 特講後、研鑽学校に行く予定か。

(1) ハイ → 半数

(2) イエ → 半数

(五) 特講の内容と感想について

※最後の西盛りは七つと酒を呑山出  
してまし、  
御配勧酒。山岸みたいに腹の立たない人向になれといふことがそもそも腹が立つ。特講の終わり頃はみんな疲れていったようだ。身体的疲労によつて精神状態が変まる。二度やるなどか、無所有だと、零位に立てとかいうことに、そもそもこだわり、どうやれでいる。完全なる自由とか、完全なる幸福とかが、人の手によつてなり得ると思うのは、どう慢さとかしか思えない。まわりと隔離して進行するやり方は、人間の心理を利用したニクイやり方である。

理論的には解るが、可能かどうかは歴史が証明するでしょう。参加者の生の姿がどんどん出て来るのを感じた。

まつこんな ①  
ところです ②